



RETOUR SUR LA LEGUÉ, RALLYE DU PRINTEMPS

Le ciel était bien menaçant au départ de ce 44^{ème} rallye mais cela n'a pas empêché plus de 100 cyclistes à se présenter aux établissements Legué pour parcourir l'un des 3 circuits proposés.

Mme Cécile De Boisgrollier, assistée de nos chers bénévoles sont présents pour accueillir chaleureusement les sportifs.



**Vous pouvez
consulter les photos**

<https://photos.app.goo.gl/kMZGTy6PscxkZvB97>

<https://photos.app.goo.gl/EAWQ2YDmXyaeKyTf8>



Les inscriptions vont bon train et comme d'habitude nous sommes ravis de la présence de plusieurs clubs voisins ainsi que des nombreuses cyclistes féminines. Les premières gouttes apparaissent, le départ est donné aux 4 groupes après que notre président ait donné les dernières consignes de sécurité. Les cyclistes s'élancent suivis par 2 véhicules d'assistance.



Ces derniers furent malheureusement très sollicités par les nombreuses crevaisons survenues dans les différents groupes. Cela n'a pas empêché l'ensemble des cyclistes de rentrer satisfait d'une belle sortie.



Tous se retrouvèrent pour un verre de l'amitié offert par notre hôte du jour. Mme Cécile De Boisgrollier remettait ensuite le trophée du club le plus représenté. Comme l'an passé, le Team Flixecourt présent avec 15 licenciés dont 6 féminines recevait la coupe sous les applaudissements de l'ensemble des cyclistes.

Un grand merci à Cécile pour son accueil toujours aussi chaleureux ainsi qu'à l'ensemble des bénévoles de l'ASPTT pour la réussite de cette belle journée de vélo.

